



DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS

Imperio

HACE UN AÑO

Santander, la ciudad de honda reigambre españolísima y cristiana, que durante trece inacabables meses de forzado sometimiento a la despótica tutela de traidores a España, celebra el primer aniversario del día aquél en que en sus calles, entre el flamear gallardo de las banderas triunfales, resonaban los gritos liberadores, que hablaban de una Patria y de un Caudillo invicto.

La capital de la Montaña, no podía ser excepción en esa orgía de sangre a que se entrega la horda en cuantos lugares pone su planta inmundá. Y sufrió la inquietud de los días de terror; presenciando, con espanto en el alma, el martirio de muchos de sus hijos; vió profanados sus templos y convertidas sus avenidas en campamentos de gentes ululantes de venganza.

Pero España, que, dejándose en la ruta áspera y dura de la guerra jirones de su ser, va ganando para su devoción pueblos y corazones, llegó a Santander con su estilo nuevo, con la realidad de su resurgimiento magnífico. Llegó a descansar, con Fe y con Amor, los desgarrones que en el alma montañesa abrió la zarpa de los chacales del desenfreno.

Ha transcurrido un año. Aquél Santander sucio, de fisonomía fría, apagada, triste y doliente, se ha convertido en la ciudad alegre, jovial, optimista, dotada de esa elegante sencillez que presta a todos los pueblos ganados para España el estilo Nacional Sindicalista.

Una corriente de vida nueva, crea el corazón de la bella ciudad, corre por sus jugosas campañas, en las que, como en tantas otras, ha vuelto a reír la Primavera fecunda de la Patria joven y vigorosa.

¡Gloria a los artífices de la colosal victoria, que trajo a Santander al calor de España, tal día como hoy!

¡Arriba España!

La embarullada situación política en Francia

París.—La oficina del partido comunista ha facilitado una nota en la que se aboga por la unión con los socialistas, y sindicalistas para solicitar la inmediata apertura del Parlamento, luchar por la intangibilidad de la jornada de cuarenta horas y de toda la legislación social.

Esta actitud viene a crear una nueva dificultad al desenvolvimiento de la política de Daladier, que, como se sabe, va decididamente al refuerzo de la jornada de cuarenta horas, atendiendo a la delicada situación financiera de Francia.

París.—Daladier ha celebrado una entrevista con los directivos de su grupo político, de los cuales ha obtenido la ratificación de confianza para resolver, por Decreto, el asunto relacionado con la jornada de cuarenta horas y que, como se sabe, dió origen a la reciente crisis parcial del Gobierno francés.

CASTELLON: Se han adelantado nuestras posiciones, mejorándolas. -- **EBRO:** El enemigo ha sido despejado de varias de sus más importantes líneas fortificadas. Pasan de 10.000 los prisioneros rojos capturados desde el comienzo de la batalla en este sector. -- **EXTREMADURA:** Violentos contraataques enemigos son rechazados brillantemente, quedando ante nuestras líneas centenares de cadáveres

Parte Oficial de Guerra

En el frente de Castellón, han rectificado nuestras tropas la línea, adelantándola en algunos puntos, mejorando nuestras posiciones.

En el sector del Ebro se ha seguido combatiendo, desalojando al enemigo de los puntos fuertemente organizados, que quedaron en nuestro poder y se le hicieron 504 prisioneros.

En el frente de Extremadura, se han rechazado violentos ataques de los rojos a las posiciones últimamente conquistadas por nuestras fuerzas, ocasionándole gran derrota y capturando muchos prisioneros.

Como consecuencia de los combates habidos en los frustrados intentos de Villanueva de la Barca, a las enormes bajas sufridas por el enemigo, hay que sumar 411 cadáveres contados a su paso por delante de Lérida, que fueron arrastrados por el río.

El número de prisioneros hechos hasta la fecha por nuestras tropas en la batalla del Ebro, pasan de 10.000.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ha cooperado intensamente a las operaciones de nuestras fuerzas de tierra.

Por la artillería antiáerea, en el sector de Zarza Capilla, ha sido derribado un avión rojo, que cayó dentro de nuestras líneas.

En la noche del 22 al 23 se bombardeó el ferrocarril al Sur de Vendrell, la estación de Sitges y Hospitalet.

Salamanca 25 de agosto de 1938.—Tercer Año Triunfal

La falsedad de los partes rojos

por EL TEBIB ARRUMI

Empujando violentamente a los marxistas e internacionales, hoy, como todos los días, se ha coronado la jornada con nuevos avances y sobre todo, con nueva trituración de las unidades rojas. He dicho trituración y brindo el vocablo a los que confeccionan los partes rojos, ya que vienen demostrando tan señalada predilección por imitar todos nuestros giros. Hay días en que los mismos adjetivos que emplean nuestros partes oficiales, los usan ellos. Por lo visto, el vocabulario marxista está ya en los huesos y carece de recursos. ¡Y si no fuese más que el vocabulario! Hay que ver como vuelven las oraciones por pasivas, sobre todo cuando se trata de la aviación. Ayer, en vista de los catorce aparatos que derribamos, que se suman a los veinte de anteayer, ellos no se pararon en barras y dijeron que nos habían abatido la friolera de treinta y tres.

Esto tiene su truco, natural-

mente. Mientras hablan de operaciones, que no responden a realidades o aseguran que han rechazado ataques nuestros cuando los del frente saben a costa de cuantos quebrantos se han tenido que abandonar sus posiciones. Es un cebo en el que no pica nadie en la zona roja y menos que nadie los milicianos, combatientes. Pero en cambio, es fácil engañar a los incautos del frente en materia de combates aéreos. Cierto que los que precisan tales combates ven caer uno y otro aparato; pero no es menos cierto que no están en condiciones de precisar si los que caen son aviones marxistas o de Franco. Ellos solo saben que caen, que se derrumban diez o veinte y luego por la noche, las radios rojas dicen que los aparatos abatidos fueron «facciosos» y ellos se lo creen tranquilamente y «tuti contenti».

Lo malo es que, a pesar de los (Pasa a la página 4.ª)

EL CAOS CATALAN Se agudiza la tirantez de relaciones entre la Generalidad y Negrín

Más asesinatos en Barcelona

París.—Mientras las tropas nacionales prosiguen su victoriosa ofensiva en el Ebro, en Barcelona la situación se agrava por momentos.

El Director general de Seguridad ha sido destituido, habiéndose nombrado a persona de la entera confianza del «gobierno Negrín». Las desavenencias entre éste y la Generalidad se agravan por instantes. Puede decirse que Negrín ha implantado una verdadera dictadura.

Los asesinatos están a la orden del día y estos son cometidos por patrullas de guardias rojos y Carabineros, que constantemente recorren la ciudad y practican registros domiciliarios.

Barcelona.—La Generalidad ha hecho público un comunicado en el cual dice que le interesa salir al paso de ciertos rumores relativos a discrepancias con el «gobierno de la República».

Companys ha hecho, según dice, toda clase de gestiones acerca de sus amigos, rogándoles no adopten ciertas actitudes, que en estos momentos resultarían peligrosísimas para todos.

Perpignan.—Se van conociendo nuevos detalles de las desavenencias que existen entre los «mandones» rojos, con residencia accidental en Barcelona.

Como consecuencia de ello, se sabe que han dimitido los cargos que, por designación del «gobierno de la República», desempeñaban los partidarios de Companys.

Por su parte, la Generalidad ha acordado despedir a los funcionarios que han mostrado simpatías por Negrín.

San Juan de Luz.—La policía del comité negrinesco viene realizando activas pesquisas para descubrir los depósitos de armas que, según se dice, los extremistas tienen en Barcelona.

Con motivo del hallazgo de armas hecho hace unos días, se han practicado varias detenciones de cenetistas y anarquistas.

Del diario barcelonés «El Día Gráfico» del 3:

«Porque se da el caso de que aquellos servidores del Estado o de la Generalidad que han huído por el pánico, lo han hecho con el «risón bien cubierto».

Cuando ellos lo dicen...

La estancia del Regente Horthy en Berlín

La parada militar de ayer es la más grandiosa que se ha celebrado en Alemania después de la Gran Guerra

Los actos de ayer

Berlín.—Ayer jueves por la mañana el Regente Horthy acompañado del Embajador de Hungría ha depositado una monumental corona de flores en el monumento a los caídos de Unter de Linde, donde fué recibido por el General Saifert, comandante militar de Berlín.

A mediodía ha tenido lugar un desfile militar que fué presenciado por el Regente, su esposa y el Führer. Este se celebró en Charlemburgo, ocupando la tribuna de honor, con Hitler, miembros del Gobierno y jefes del Ejército Alemán.

Desfilaron dieciséis mil hombres de diferentes armas, centenares de carros de asalto y trescientas piezas de Artillería. Ciento cincuenta aviones de gran bombardeo evolucionaron, en correcta formación, sobre la tribuna durante todo el tiempo que duró el desfile. El público, numerosísimo, aclamó al Ejército, dando vivas a Alemania y a Hungría.

Programa para hoy

Berlín.—Hoy el Regente y su esposa se trasladarán a Potsdam, donde depositarán unas flores en la tumba de Federico el Grande y luego visitarán los espléndidos jardines de Sanssouci.

A mediodía, e invitados por el Ministro de Relaciones Exteriores del Reich, almorzarán en el palacio de Charlotemburgo. A lo largo del trayecto desde la «Casa del Presidente del Reich» hasta el palacio de Charlotemburgo, fuerzas del ejército les rendirán honores.

Por la tarde, los huéspedes húngaros saldrán en tren especial para Eberswalde. En la estación de Lehrter, serán despedidos por el Führer y las altas personalidades del Reich y en Eberswalde, serán recibidos por el Mariscal Goering y su esposa, con quienes irán al palacio y luego recorrerán los brezales de Schoretheite y los jardines de Kainhall. Por la noche saldrán para Nuremberg, a donde llegarán el sábado por la mañana.

En Nuremberg serán recibidos por el lugarteniente del Führer y su esposa, con los cuales se trasladarán al famoso castillo donde serán saludados por el general Von Epp.

Comentarios de la prensa inglesa

Londres.—La prensa inglesa dedica extensos comentarios al viaje del regente de Hungría a Berlín.

Refiriéndose al recibimiento que el pueblo alemán ha dispensado al regente Horthy, dice que éste puede compararse al que se hizo al Duce en su reciente viaje a la capital de Alemania.

La prensa húngara sigue atentamente el viaje de su Regente

Budapest.—Toda la prensa húngara se muestra profundamente emocionada por la cariñosa acogida hecha al Regente en Alemania y las innumerables muestras de simpatía hacia el pueblo húngaro, dadas por el pueblo alemán. El órgano gubernamental «Fueggetlensegg» escribe: Los alemanes y los húngaros se estrechan la mano para trabajar unidos en defensa de la cultura cristiana contra las destructoras fuerzas internacionales. El ideal de ambos pueblos es el de mantener relaciones de profunda amistad y este ideal se ha cumplido desde que Hitler dirige los destinos del Reich. Hungría no olvidará nunca que desde que sus amigos los alemanes han vuelto a ser una potencia poderosa, el problema de nuestro país ha pasado a ser un problema europeo y con ello a tener la posibilidad de que se corrija el trato injusto que se nos ha venido dando durante veinte años.

El «Pester Lloyd» opina que las conversaciones germano-húngaras habrán versado sobre todas las cuestiones referentes a la política europea y que han de tener una importancia especial para la solución pacífica de los problemas de Centroeuropa.



Boletín de la Falange

Jefatura Provincial

«Se va a proceder por las Jefaturas Locales a la entrega inmediata de los carnets de afiliados a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Y se avisa por el presente a todos los afiliados que antes del 22 de abril de 1937, pertenecían a las Organizaciones de Falange Española, Comunión Tradicionalista, Acción Española, Renovación Española y a todos los que fueron admitidos directamente por el CAUDILLO o por las Jerarquías autorizadas del Movimiento con anterioridad al 15 de Julio en curso, y que en los plazos concedidos no han cumplido los requisitos señalados en la Circular núm. 13 relativos a la solicitud de cambio de carnet, que se abre un último plazo improrrogable, que comienza el día 30 de Julio corriente y termina en 30 de Agosto del mismo año, en el cual han de extenderse y presentar dichas solicitudes.

Estas solicitudes que se facilitarán a todas las Jefaturas Locales o Provinciales del Movimiento, serán presentadas precisamente en la Jefatura Local donde resida o piensa residir el solicitante y han de ir acompañadas de tres fotografías y del carnet antiguo o comprobantes acreditativos de la condición de afiliado, de los cuales se entregará recibo.

También abonará el solicitante 0'25 pesetas importe del carnet. Los carnets antiguos o documentos administrativos de la calidad de afiliados, serán devueltos con el carnet nuevo.

Los afiliados que no presenten su solicitud antes del 30 de Agosto de 1938, se entenderá que renuncian a su condición de tales y serán bajas en el Movimiento.

A partir de esa fecha serán considerados nulos todos los carnets antiguos incluso los expedidos por las Jefaturas Provinciales o Delegaciones Nacionales de Servicio después de la fecha de Unificación.

Los carnets correspondientes a los afiliados militares se remitirán por conducto de sus respectivos cuerpos sin necesidad de cumplir los requisitos anteriormente consignados.

EL JEFE PROVINCIAL

Comisión de Requisa de Chatarra En Pozo Antiguo

Agradecidísima esta Comisión a las atenciones de toda índole de que hicieron objeto a los soldados de la chatarra, el Ayuntamiento y Falange del citado pueblo.

Caja de Recluta núm. 45

Concentración de los reclutas del PRIMER TRIMESTRE del reemplazo de 1941

Llamados a concentración, conforme a la Orden del Ministerio de Defensa Nacional de 6 del actual (Boletín Oficial número 38) todos los reclutas pertenecientes al PRIMER TRIMESTRE del reemplazo de 1941, que son los nacidos en los meses de Enero, Febrero y Marzo del año 1920, los naturales de esta provincia y cuantos, sin serlo, residan en la misma por cualquier circunstancia, se presentarán en esta Caja, en los siguientes días del mes de agosto actual:

Día 26. Partidos judiciales de Benavente y Bermillo

Día 27. Id., id. de Villalpando y Fuentesalco

Día 28. Id., id. de Alcañices y Puebla de Sanabria

Día 29. Id., id. de Toro y Zamora

Para dicho fin los señores Alcaldes nombrarán un comisionado, miembro de la Corporación, que presentará en la Caja a los mozos que por uno u otro concepto correspondan a un Municipio y hayan de ser concentrados y revisados.

Para ello, y según las instrucciones que tienen recibidas, remitirán oportunamente a la Junta de Clasificación, afecta a esta Caja, toda la documentación del alistamiento parcial comprensivo del citado trimestre, que habrán formalizado con sujeción a lo dispuesto en la Ley de Reclutamiento, sin tener en cuenta el tiempo o plazos que la misma señala.

En este alistamiento parcial habrán de incluirse todos aquellos mozos del citado trimestre y los correspondientes a provincias no liberadas, que residan en la localidad, especificando esta circunstancia, así como los de cualquier otro Municipio que por razones de residencia deben ser alistados con arreglo a la citada Ley.

También remitirán, muy principalmente y con toda urgencia las relaciones de los Juzgados respectivos o en su defecto de las Parroquiales de los nacidos en dicho trimestre, y que previamente recabarán de aquellos; remitiendo además cuantos datos estimen precisos para el mas eficaz resultado del alistamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento, encareciendo a todos la mayor diligencia y necesaria cooperación en este importante servicio.

Zamora 9 de Agosto de 1938.—Tercer Año Triunfal.—El Comandante Jefe, Juan Losada.

Delegación de Orden Público de la provincia

En la Delegación de Orden Público se nos hace entrega de la siguiente nota:

Como ampliación a las notas que se han publicado recientemente, sobre la expedición de salvoconductos para paso de fronteras, se advierte de un modo terminante, que además de cumplir todos los requisitos que en dichas notas se mencionan, es indispensable se acompañen documentos con fuerza bastante que acrediten y justifiquen, veraz e indiscutiblemente, la necesidad del viaje a realizar, pues solamente así dará curso esta Delegación a las instancias correspondientes.

El personal extranjero, bastará acompañe a la instancia una carta del respectivo Embajador o Consul General acreditando, justificando, la necesidad de salir de España.

Lo que se hace público para evitar molestias y gastos innecesarios a los interesados.

Zamora, 25 de agosto de 1938.—III Año Triunfal.—El Delegado de Orden Público.

Mercancías en la Estación

En el plazo de 24 horas deberán ser retirados de la Estación del ferrocarril:

H. I. Rubio, 584 bultos trigo.

A. Rueeda, un vagón carbón.

D. Dávila, 14 bocoyes.

Viuda A. Prieto, 111 bultos trigo.

M. Pino, 200 bultos cemento.

S. G. Villaplana, 200 bultos cemento.

S. Duero, 400 bultos cemento.

C. Longueira, 200 bultos teja.

Para el cobro de cupones y valores del Estado

tienen que hacer sus poseedores DECLARACIONES JURADAS triplicadas por cada clase de Deuda, cuando lo deseen por no haber plazo fijado. Para hacerlas con PRECISION Y RAPIDEZ en los impresos oficiales y no incurrir en omisiones, diríjanse con cédula personal, resguardos de depósito o valores y duplicado de la declaración hecha en enero de 1937 a

Pablo y Benito Junquera

Corredores de Comercio Colegiados Gestores Administrativos Colegiados quienes las formulan, presentan y realizan las gestiones que sean necesarias hasta realizar el cobro.

Certificados de Penales

necesarios para solicitar Carnets de conducir, Pasaportes y

LICENCIAS DE CAZA Y USO DE ARMAS

los obtendrá con RAPIDEZ Y ECONOMIA en la

Agencia JUNQUERA

Santa Clara, 32 y 34 Teléfono, 1611 (Frente al Banco España) ZAMORA

Cobro de intereses de la Deuda del Estado, Obligaciones del Tesoro y Deudas especiales

Vencimiento 1 de julio 1938

Para la presentación de las declaraciones juradas en esta Delegación de Hacienda y en los Bancos de la Plaza, dirigirse al

Corredor de Comercio Colegiado

IGNACIO de MEDRANO

Calle de Benavente, núm. 3 - Teléfono 1706

Documentos necesarios para el cobro de los intereses:

Cédula personal del interesado. Declaración jurada del año 1937. Resguardo de depósito o los títulos.

Del Hospital Dos niños gravemente heridos

Los niños José Bosado López y Bienvenido Sansón Alonso de nueve y diez años respectivamente, ingresaron en el día de ayer en el Hospital de la Encarnación, padeciendo el primero profundas heridas en el antebrazo izquierdo y en el muslo derecho y el segundo sufre la fractura del fémur derecho y grandes desgarraduras en ambas manos, habiendo sido necesario amputarle la izquierda, no pudiéndose hacer en él, hasta el momento, ninguna otra intervención quirúrgica por el grave estado en que se encuentra.

El Director del Hospital, don Dacio Crespo y todo el personal a sus órdenes, trabaja activa e interesadamente, por conseguir salvar a estos dos desgraciados niños, que sufrieron tan considerables heridas al explotar en sus manos un artefacto abandonado imprudentemente en la orilla del arroyo que pasa por ante-dicho pueblo.

Teléfono de IMPERIO 1570

SE NECESITA

Un dependiente apto para el tocador, casado o soltero, en la BARBERIA DE Inocencio Fernández S. Torcuato, 24 ZAMORA

Dr. A. Rodríguez Vicente

Médico Puericultor

Inspector - Médico

escolar de Madrid

Enfermedades de los niños

Consulta de once a una

HOTEL PALACE

SAGASTA, 37

Chocolates

Calidades inmejorables,

desde 1,50 en adelante.

Descuentos según la importancia del pedido.

FABRICANTE

Casa MATOS

Teléfono 1638.

Puentecilla, 1. (4) ZAMORA

Del Ayuntamiento BANDO

Don Prudencio Rodríguez Chamorro, Alcalde-Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de esta capital.

HAGO SABER: Que por disposición de la «Jefatura Nacional de Ganadería», publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 98 de fecha 17 de los corrientes, todos los tenedores de reses, residentes en este término municipal, de las especies que se indican, presentarán en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento, declaraciones-juradas, de las existencias de ganados a que se refiere lo que a continuación se detalla, terminando el plazo para la presentación de referidas declaraciones-juradas, el cinco de septiembre próximo.

Ganado caballar

Sementales. Caballos enteros y jacos caponas. Yeguas. Protos de uno a tres años. Potros menores de un año. Potras menores de un año.

Ganado mular

Mulas y mulos. Animales de uno a tres años. Burras. Animales menores de un año.

Ganado asnal

Sementales. Burros enteros y castrados. Burras. Animales de uno a tres años. Animales menores de un año.

Aves

Gallinas. Gallinas. Capones. Pollos y Pollas. Pavos. Pavas. Paviopollos. Patos. Ocas. Gansos. Pavos reales. Gallinas de Guinea. Palomas domésticas. Palomas zuritas.

Conejos. Colmenas hijas. Colmenas movilizadas.

Advertiendo a los interesados, que tanto los que no la presenten, como los que no reflejen en ellas las existencias de ganado de que son propietarios en el día de suscribir la declaración, serán sancionados con multa de 500 a 1.000 pesetas.

Zamora 23 de agosto de 1938.—Tercer Año Triunfal.—Prudencio R. Chamorro.

EDICTO

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 34 de la Ley Municipal vigente, queda expuesto al público en las Oficinas de la Secretaría del excelentísimo Ayuntamiento y en las horas de ONCE A TRECE, durante el plazo de quince días, la rectificación correspondiente al año 1937, del padrón de habitantes de este término municipal, pudiendo ser examinado por los interesados y presentar las reclamaciones que tuvieran por conveniente.

Zamora 24 de agosto de 1938. Tercer Año Triunfal.—El Alcalde, Prudencio R. Chamorro.

¿Queréis conocer el teatro de batalla de los más extraordinarios episodios guerreros?

Uníos a la «Ruta de Guerra del Norte».

Jefatura Provincial de Propaganda. Plaza de San Miguel, 2. Tel. 1687.

Sección Agronómica

Siendo necesario conocer las existencias y consumo de abonos minerales en la provincia, se recuerda a todos los que a la venta de estos productos se dedican, la obligación que tienen de remitir a esta Sección, dentro de los cinco primeros días de cada mes, los partes de movimiento y existencias de las distintas clases de abonos que tengan en sus almacenes. Advertiéndoseles que a partir del próximo mes de septiembre, se impondrán las sanciones que por tal incumplimiento señala en su artículo tercero el Decreto sobre venta de abonos.

Así mismo, dando cumplimiento a lo que determina el artículo 26 y obligar el exacto cumplimiento de este Decreto, intereso de los agricultores:

1.º Que al hacer sus compras, exijan la correspondiente factura que los vendedores están obligados a dar en todo caso, incluso si la liquidación no se hace al contado, en la que constará el nombre del abono, y su composición química con expresión del tanto por ciento de riqueza en cada uno de los elementos fertilizantes y cuyas matrices, también están obligados a conservar y presentar en las inspecciones Oficiales que se hagan a los almacenes.

2.º Cada saco ha de llevar una etiqueta, señalando el peso de la mercancía que contiene, su clase y riqueza MINIMA, que serán iguales a las consignadas en la factura correspondiente.

3.º Los abonos que esten a granel en los almacenes, han de tener en sitio bien visible, una tablilla indicadora de su composición y riqueza.

4.º Queda prohibida la circulación de abonos cuyas etiquetas o envases expresen la riqueza del mismo, con dos cifras, cuyas dosis de elementos fertilizantes se indicarán con un solo número que garantice la riqueza mínima.

El incumplimiento de estas obligaciones deberá denunciarse al Gobierno Civil o Sección Agronómica de la provincia.

Zamora 25 de agosto de 1938. Tercer Año Triunfal.—El Ingeniero Jefe, Fabriciano Cid.

De la Diputación

En la Depositaria Pagaduría de la Diputación Provincial se encuentran puestos al cobro los siguientes libramientos:

- Farmacia Rebollo.
- G. A. M., Sodad. Ltda.
- Fernando Oiz.
- Juan García.
- José Villalba.
- José Méndez.
- Viuda de Florencio Rueda.
- Claudio Hernández.
- Casa Enrique.
- Eduardo Cotruello.
- Flaviano Ballesteros.
- Fernández Gómez.
- Gay Muñoz.
- Jacinta Josefa Casaseca.
- Martín Blanco.
- Modesto Alonso.
- Pedro Romero.
- Prudencio Chamorro.
- Rufino González.
- Viuda de Salvador Alvarez.

Banco Español de Crédito

SUCURSAL DE ZAMORA

AVISO IMPORTANTE

Pago de Cupones de las Deudas del Estado

Se pone en conocimiento del público que este Banco se encarga, en todas sus Sucursales de gestionar cerca de la Delegación de Hacienda, la tramitación y presentación de documentos a que hacen referencia la ley de 12 de Mayo y Orden de 14 de junio del año actual, relativas a la rehabilitación de Títulos y COBRO DE CUPONES DE LAS DEUDAS DEL ESTADO Y ESPECIALES, tanto a los depositantes en nuestras Cajas como a aquellas personas que nos encomienden dichos servicios.

Oficinas en Zamora:

Plaza de Sagasta, número 24 (ESQUINA A SAN GIL)



MUEBLES!!
MUEBLES!!
MUEBLES!!

Sillería gran confort
Sta. Clara, 2 Silleras médula y junco
Zamora Tresillos y saloncitos
Gran Bazar Muebles para oficinas
de Salvador García Vilaplana Camas de metal

Palabras del Hombre del Bien que contra el Mal combate

Nuestro amigo el árabe

por ALONSO PALENCIA

Franco ha escrito unas emocionantes y sabias palabras dedicadas a un diario árabe (Natut Islam. Al Fitrah Al Islamwah).

El Hombre del Bien que contra el Mal Combate, — así le llaman y por ello le siguen, los rostros de la faz tostada— se ha dirigido a ellos para indicarles:

—Nosotros no olvidamos la valiente y voluntaria actitud de los árabes en favor de nuestra Revolución, contribuyendo con sus armas en los frentes de batalla al triunfo de la noble Causa, por la cual luchamos hasta conseguir una España unida que ocupe el lugar que le corresponde en el concierto de las naciones fuertes y dignas de la veneración de todo el mundo.

S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo Franco, artífice de esta gran victoria que en tierras de España ha cobrado la civilización cristiana frente a los elementos de aniquilamiento y dispersión, se ha mostrado, amorosamente atento, al problema marroquí, asegurando que nuestro amigo el árabe, logrará la presencia y asistencia de España, en todos sus conflictos y para resolver todas las dificultades.

Porque nuestro enemigo y el suyo, es lo mismo. El amigo árabe como el buen español, sienten un instinto y varonil aborrecimiento al Mal, a todo lo que represente al aniquilamiento espiritual, a todo lo que signifique supremacía de los bajos instintos sobre las nobles actividades del espíritu.

Creemos y servimos al Bien y luchamos frente al Mal. Por ello el Generalísimo Franco es un puente que a todos nos une, confundidos en la gran empresa de salvar al espíritu frente a la bestia.

Es muy expresivo este hecho, altamente satisfactorios para España y su glorioso Caudillo.

—Si queréis morir de una muerte rápida —me decía un soldado, en la confluencia emotiva, interesantísima, que hoy es el pasillo de un tren de tercera—, hablad mal de Franco delante de un árabe.

No terminaría tampoco bien el traidor, que ante un soldado de la buena España, hable mal de Franco; pues su acero pondría en su carne, el punto final a su lealtad y ofensa.

—Pero el moro —me decía el soldado— tiene hacia Franco algo más que lealtad; se le figura un hombre prodigioso, que desde su caballo blanco, les abre puertas celestes en esta misma tierra, afirmando el Bien y destrozando las múltiples cabezas del Mal. A Franco le adoran.

Franco lo es todo para nuestro amigo el árabe. Les ha dicho:

—Revelad al pueblo de Marruecos mi sentimiento de gratitud y mi ferviente anhelo por su prosperidad, así como el deseo de ser cordial colaborador en la realización de todos sus ideales.

Y el árabe ha respondido.

Y el consejo del buen soldado, en esa trinchera que es hoy un departamento de tercera en el tren, expresa bien lo que el árabe contesta.

—Si queréis morir de muerte rápida, hablad mal de Franco y que os escuche un marroquí...

Esfuerzo de Titanes fué la campaña del Norte. ¿Quieres contemplar sus huellas? Unete a la "Ruta de Guerra del Norte".

Jefatura Provincial de Propaganda. Plaza de S. Miguel, 2. Tel. 1687

Fundición de metales en general Antonlo Vázquez. Especialidad en trabajos artísticos. Calle Tahona, 4 (San Lázaro) Zamora

Academia ARIAS. Convocadas 345 plazas para telefonistas. Instancias hasta el 8 de septiembre. Edad, de 16 a 25 años. Conocimientos: Mecanografía, Aritmética, Escritura al dictado y Geografía. EL CONCURSO MAS FACIL QUE PUEDE PRESENTARSE. Hacemos preparación rápida. Las clases empezarán el 16 de agosto PARA INFORMES, DIRIGIRSE A ACADEMIA ARIAS. Ramón Alvarez, 1, 2.º - Plaza Mayor ZAMORA



Desfile de películas

"Bailando sobre un volcán", film sobre el caudillo de la revolución francesa de julio de 1830

Gründgens, el célebre actor de cine alemán, en su rol de "Debureau"

En el París del año 1830, el actor Debureau es el hombre del día, aclamado y agasajado por los parisenses. El solo domina a las masas, atrayéndolas y fascinándolas todos los días en el teatro con sus atrevidas canciones satíricas antimonárquicas y con su arte de interpretación magistral. Noche por noche está incitando al público que acude al teatro para ver y oírle, a la lucha encarnizada contra el rey tirano Carlos X y su camarilla reaccionaria.

Pero además del contraste ideológico-político que le separa del Rey, hay otro motivo muy personal que le hace odiar al monarca como a un enemigo mortal. Ambos hombres están enamorados de la misma mujer, de la hermosa Condesa Cambouilly. Y parece que el actor es el que se lleve la palma, pues la dama le prefiere evidentemente al monarca.

Un día, el rey mismo acude al teatro. Este encuentro de los dos adversarios no pasa sin consecuencias trágicas. Debureau interpreta su papel con una maestría casi sobrenatural, pero su pasión frenética le hace olvidar todo lo que le circunda y ante el monarca odiado y los miles de espectadores se deja arrebatar prorrumpiendo en palabras y canciones revolucionarias. Detención. Rebelión. «Que muera Debureau guillotinado», reza el fallo de la Corte Suprema. Pero los parisenses no abandonan a su actor idolatrado. Rompen las cadenas férreas de la dictadura, libran a Debureau de la cárcel y expulsan al rey tirano. Su primo, el príncipe Luis Felipe le sigue en el gobierno.

Este argumento lleno de emoción y dramatismo del actor y caudillo del pueblo, Debureau, es altamente apropiado para ser adaptado al film. Hans Steinhoff ha trabajado muchos años antes de poder terminar el manuscrito. Y la sola circunstancia de que Gustaf Gründgens ha sido encargado de interpretar el papel de Debureau, tan apasionado y explosivo, nos da la garantía de que esta película tenga un éxito rotundo, pues no hay otro actor más capaz y apropiado para interpretar el carácter de este francés fogoso. El film que lo está rodando ahora «Majestic-Film» para Tobis, aparece-

REAPERTURA DE LA CHURRERIA VILLA ROSA. Especialidad en desayunos. Abierto desde las doce de la noche en adelante. Plaza San Sebastián 19. ZAMORA Calle de Calvo Sotelo 10. Prol.-ZAMORA

rá bajo el título «Bailando sobre un volcán». Actores de cine de renombre y fama mundial como Ralph Arthur Roberts, en el rol del rey tirano; Sybille Schmitz, en el rol de la condesa Camouilly, la amante del monarca y de Debureau; Theo Linggen, el marido débil, colaboran en esta película. Además merece la pena de mencionar la joven Gisela Uhlen, compañera de trabajo de Debureau, Will Dohm, director de teatro y Esla Wagner su esposa; Hilde Hildebrand, cantante que en un gran baile de la Corte recita, por orden del rey, canciones satíricas contra el príncipe Luis Felipe, cuyo papel desempeña Hans Leibelt. Erich Ziegler, Hadrian M. Netto, Paul Bildt, Ernst Legal, Franz Weber, Franz Nicklisch y Erich Dunskus completan el elenco. Hans Rehberg y Peter Hagenhan conficionado el texto, el decorado y los edificios están a cargo de Rochus Giese. La música de este film es de Theo Mackeben y la dirección coreográfica está en manos del maestro del baile Carl Bergeest.

Notas de los Estudios

Se está rodando en los estudios Geiseltag un film de Hans Albers titulado «Sergeant Berry und der Zufall» (El sargento Berry y la casualidad).

Producción: «Euphono Tobis Filmkunst».

Exportador: «Tobis-Cinema».

Sección de producción: Wuellner.

Dirección artística: Herbert Selpin.

Texto: Wassermann y Diller.

Música: Hans Sommer.

Arquitectos: Fritz Maurischat, Arthur Schwarz.

Cámara: Franz Koch.

Dirección fotogénica: Ernst Körner.

INTERPETES: Hans Albers, Gerd Hóst, Herma Relin, Hanni Weisse, Hertha V. Walter, Toni V. Bukovics, Paul Dahlke, Hubert V. Meyerink, Alexander Engel, Herbert Hübner, Werner Scharf, Erich Ziegel, Rudolf Koch-Riel, Heinz Kettler, Luis Ralph G. A. Profe, Hans Stiebner, Erwin Riegel, Réginald Pasch, Teddy Wulff, Arthur Reinhardt.

Ofensiva contra los campesinos

Lo anunciábamos hace pocos días. No era difícil profetizarla. Los hechos confirman las previsiones.

Leemos en «La Vanguardia» del 6: «Por eludir la entrega de la cosecha de trigo al Sindicato disponiendo en parte de la misma, varios individuos han sido condenados por el Tribunal especial de guardia al pago de multas que oscilan entre 1.000 y 10.000 pesetas».

La justicia y el orden del Sr. Hull

El Secretario de Estado de los Estados Unidos de Norteamérica, Hull, ha desarrollado recientemente en un discurso radiado un «programa de justicia y orden» para conducir nuevamente a los pueblos hacia el bienestar y la felicidad. Prosigue el Sr. Hull la actual línea norteamericana en la política exterior que, a base de los principios tan encomiados de la neutralidad y de la no intervención, continúa alejada de los asuntos peculiares de otros Estados, especialmente de los de otros continentes. Aparece así cada vez más claro el afán de representar en el mundo entero el papel de preceptor moral, que en fin de cuentas viene forzosamente a suministrar el pretexto para el desarrollo de influencia política en los lugares más apartados del mundo.

Ante todo tiene que producir extrañeza que un miembro del Gobierno de Washington se preocupe tanto de las manifestaciones de destrucción, empobrecimiento y depauperismo en otros países mientras que en los propios Estados Unidos de Norteamérica de manera creciente se hace notar la actividad de las fuerzas de descomposición política y social, y cuando en los mismos de ninguna manera puede considerarse terminada con éxito la lucha contra la depresión económica y el paro; en estas circunstancias no puede ser pasado por alto el elevado grado de incompreensión de las causas y desarrollo de fenómenos y cosas no norteamericanas que se desprende de las palabras de Hull.

El «ideal de la libertad individual» de Norteamérica, alabado en todo el resto del mundo como la panacea para toda clase de infortunios, y las «valiosas instituciones políticas y sociales» recomendadas como el más importante patrimonio de los pueblos digno y necesitado de protección, equivale ciertamente a una limitación del campo visual, no lo más adecuada en efecto para desarrollar una gran fuerza de atracción sobre otros pueblos que ensalzan la posposición del propio interés particular al bien nacional y que de este modo ya han producido algo extraordinario y ejemplar, tanto por lo que se refiere al progreso social como por lo que atañe a la elevación del bienestar nacional. Con gusto habrá que concederle al Sr. Hull el derecho a pensar en primer lugar en el interés de su país, pero al mismo tiempo no se puede estar dispuesto a aceptar que el sistema que para atender a las necesi-

SANATORIO QUIRURGICO DEL NIÑO JESUS. Director: J. RIVERA. Consulta diaria: de once a una y de cuatro a seis. Avenida de San Pablo, núm. 1. ZAMORA

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Salamanca

ESTABLECIMIENTO BENEFICO, FUNDADO 1880, inscrito en el Registro especial de entidades de Ahorro del Ministerio del Trabajo por R. O. de 2 de diciembre de 1930.

SUCURSAL DE ZAMORA.- Cánovas, 2 Casa Central en Salamanca y sucursales en Béjar, Peñaranda y Valladolid

Operaciones que realiza: Libretas ordinarias de ahorro. 2,50 por 100 anual. Imposiciones a seis meses. 3 por 100. Imposiciones a doce meses. 3,50 por 100. HUCHA DE AHORRO: Muy prácticas para ahorrar en casa: se facilitan gratuitamente. SELLOS DE AHORROS: Se expenden a diez, veinticinco, cincuenta céntimos y una peseta y se admiten como metálico en las imposiciones de Caja de Ahorros y en las operaciones del Monte de Piedad. MONTE DE PIEDAD: Préstamos con garantía de ropas, alhajas y otros efectos: al 5 por 100 hasta 2.000 pesetas y 5'50 por 100 en cantidades superiores. HORAS DE OFICINA: Mañana, de nueve y media a una; tarde, de cuatro a seis; fiestas no dominicales, de diez a doce. Los domingos no se abre. Ahorra desde hoy mismo y encontrarás mañana una fortuna. El Consejo de la Sucursal está integrado por don Fernando Rueda Morano, don Vicente Tomé Prieto y el Director don César Alonso Redoll.

CARTELERA DE LA "EMPRESA SANVICENTE"

TEATRO PRINCIPAL HOY. Butaca 0,80. Mañana. Butaca 0,80. Noticiario Italiano LUCE 44 en español. El periódico semanal de la pantalla. REPORTAJE DE ESPAÑA La Fiesta del 18 de Julio en S. Sebastián. Día especial de CINE INFANTIL. La preciosa superjoya Paramount cuento infantil en español. ALICIA EN EL PAIS DE LAS MARAVILLAS. Creación de Gary Cooper, Richard Arlen y Charles Henry. Un encanto de película que deben ver todos los niños y niñas de Zamora. También será la admiración de los mayores. Enseguida. COMPANIA DE COMEDIAS BASSO - NAVARRO

LIBROS

SINDICATOS Y AGITADORES NACIONALSINDICALISTAS, por Emilio Gutiérrez Palma.

Ha llegado a nuestras manos un libro nacionalista. Bastaría este carácter para despertar nuestro interés, si, además, no viniese avalado por la firma del camarada Emilio Gutiérrez Palma.

Gutiérrez Palma es, ya por sí solo, el exponente personal del comienzo de la agitación sindical de nuestro Movimiento. Con su historia pasada de luchador bajo opuestas banderas, con su nervio revolucionario, con su recia rebeldía, Gutiérrez Palma trajo a las nacientes J. O. N. S. vallesolentanas el calor y el ímpetu obrero con que Onésimo había soñado. Nadie, pues, con más posibilidades de éxito que él, podía acometer la tarea de relatar fielmente las luchas duras, heroicas y desiguales, que tuvo que librar nuestro Movimiento para echar los cimientos de su organización sindical.

Y justo es consignar que el camarada Gutiérrez Palma ha logrado plenamente su intento. Con un lenguaje claro, limpio, crudo; con un estilo sobrio, sencillo, entero; en capítulos densos, apretados, sin superfluo relleno literario.

Este libro —folleto, más bien, por su tono y su formato— está llamado a llenar un doble cometido. Para los camisas viejas, trae el sabor antiguo y familiar de un recuerdo, exacto y emocionado, de la pelea difícil de los primeros días. Para los que han llegado a la Falange en horas de triunfo, es un claro ejemplo de sacrificio. Un relato verídico en el que pueden conocer mejor a aquellos que, con esfuerzos y renunciamentos increíbles, hicieron posible, allá en los tiempos oscuros de la madrugada antiespañola, este amanecer imperial que hoy apunta en nuestra Patria.

Ex-combatientes alemanes en Inglaterra

Londres. — Por invitación de la Asociación de Antiguos combatientes ingleses, se encuentra recorriendo la Gran Bretaña un grupo de ex-combatientes alemanes.

El miércoles visitaron al Duque de Norfolk, en su castillo. El Duque recibió amablemente a los visitantes alemanes, a quienes obsequió de un modo espléndido.

El alcalde de Coblenza, que preside la comisión alemana, pronunció unas palabras en las que afirmó, entre otras cosas, que en otro tiempo, ingleses y alemanes se habían enfrentado en una lucha cruel; pero que en adelante sólo deberá existir entre los dos grandes pueblos, germano y británico, una estrecha y sincera amistad.

Los estudiantes argentinos se manifiestan ante el palacio del presidente de la Cámara

Buenos Aires. — Un numeroso grupo de estudiantes, se ha manifestado violentamente ante el Palacio del Presidente de la Cámara, reclamando, a grandes voces la presencia de éste. Cuando el Presidente se asomó al balcón, los escolares lo recibieron brazo en alto a los gritos de «Abajo las democracias y los políticos profesionales».

La policía se vió obligada a dar varias cargas en vista de la actitud de violencia en que estaban situados los manifestantes.

Para la próxima reunión del Consejo de la Sociedad de Naciones

Ginebra. — Por la Secretaría del Consejo de la Sociedad de Naciones se están ultimando los detalles de la reunión que el próximo mes ha de celebrar este Organismo.

En el orden del día figurarán las cuestiones china, española y checoslovaca.

También se discutirá si Etiopía ha de continuar perteneciendo al Organismo ginebrino.

Gran desfile militar del Ejército belga

Bruselas. — Como final de las maniobras militares, se ha efectuado un gran desfile, por todas las fuerzas que tomaron parte en aquellas, ante el Rey, el Gobierno y personalidades de la política y del Ejército.

Desfilaron 250.000 hombres, llamando extraordinariamente la atención las fuerzas motorizadas y los regimientos de carros de asalto.

El numeroso público que presenció tan maravilloso espectáculo, aplaudió y vitoreó con gran entusiasmo al Ejército y al Rey.

La aviación alemana y la francesa

La cordial acogida hecha al general Vuillemin, jefe de la aviación, por su camarada el general de aviación Mich en nombre de Herman Göring ha impresionado visiblemente a la prensa parisiense. Se reconoce que Alemania mantiene en alto la tradición de la hermandad de las armas incluso entre los que fueron adversarios. En verdad Alemania estimó siempre al francés en la guerra mundial como un enemigo valiente y fuerte. En los deseos de la Alemania nacionalsocialista de que la pugna milenaria en el Rin encuentre prácticamente su fin hay mucho respeto también ante los sacrificios de la nación francesa en las luchas del pasado. Hoy ambos países están a la defensiva y bien puede decirse esto en vista de los trabajos de fortificación en la frontera occidental alemana. La invasión es lo que ambos ejércitos deben impedir y por eso no es a la larga una utopía la limitación de armamentos especialmente en el aire.

Sabido es que ambas partes no consideran ocasión para discutir el problema político del pacto aéreo la visita puramente militar del general Vuillemin que va a permitirle observar la vida cotidiana de la aviación militar alemana y de las fábricas de aviación. Sin embargo, no se han oído sin interés en Alemania las manifestaciones hechas en un diario parisiense por el exministro del Aire Marcel Déat que considera un pacto aéreo con Alemania sumamente deseable. Es posible que Déat haya desestimado mucho la capacidad francesa de producción de aeroplanos al fijar la proporción 1 : 6, pero no deja de ser interesante que presente a su patria el ejemplo alemán del pacto naval con Inglaterra.

Este político de izquierdas que no parece cegado por los prejuicios de los antifascistas recuerda también las iniciativas de Adolf Hitler para un acuerdo contra el bombardeo de las ciudades abiertas. Claro es que cree que las mayores resistencias para un pacto aéreo con Alemania son de esperar desde luego precisamente por los defensores de la España roja.

Suscríbase a IMPERIO

Clausura del XV Congreso para el Progreso de las Ciencias

Santander. — Se ha celebrado en la tarde de ayer con extraordinaria solemnidad, el acto de clausura del XV Congreso de las Ciencias, siendo ocupada la presidencia por el Ministro de Organización y Acción Sindical y Subsecretario de dicho departamento y asistiendo como representantes extranjeros, los embajadores de Alemania, Portugal y Japón.

El acto comenzó con un discurso de don Eugenio D'Ors. Seguidamente el presidente concedió la palabra al representante del Japón quien hizo un elogio de la España de Franco, poniendo de relieve nuestra lucha contra el comunismo, equivalente a la que ellos están sosteniendo en China contra el monstruo bolchevique.

En parecidos términos hablaron los representantes de Alemania y Portugal, los cuales fueron muy aplaudidos.

Cerró el acto el Ministro de Organización y Acción Sindical quien en su discurso reprodujo una estadística de los trabajos presentados, que pone muy alto el valor de este Congreso.

Incorporación a filas de los reclutas pertenecientes al tercer trimestre del reemplazo de 1928

El «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día de ayer, publica, entre otras disposiciones, una del Ministerio de Defensa Nacional, por la que se dispone se incorporen a filas, del día 26 del mes actual al 5 del próximo septiembre, todos los reclutas pertenecientes al tercer trimestre de la quinta de 1928.

La falsedad de los partes rojos

(Viene de la página 1.ª)

Si ellos pudieran borrar lo dicho y si pudieran convencer al mundo de que aquel paso del Ebro, que cantaba glorias del ejército del pueblo, solo fué un amago, un intento, una modesta operación de castigo. Entonces podrían hacer lo que ahora no hacen: largarse a la otra orilla y salvar lo poco que aún les queda servible de sus famosas divisiones catalanas, hoy casi aniquiladas totalmente.

Como pagan la consigna de la mentira como arma contra la burguesía que dictó el padre Lenin... Ya falta poco, porque, además de los muertos, aumentan considerablemente los prisioneros, los que se dejan coger y los que se pasan. Como prueba me permito dar a conocer íntegra una orden del Ejército rojo, pidiendo perdón a mis lectores por las licencias de concepto que en el último párrafo se encierran:

«Ciento ochenta y seis. Segundo batallón. Orden general. Queda prohibido terminantemente al personal de esa unidad de su mando que se separe bajo ningún concepto sin previa autorización de usted. El personal que se separe más de diez metros de las trincheras en dirección del enemigo y no quiera escuchar los requerimientos que ha de hacerle el centinela repetidas veces, será considerado faccioso, debiendo reducirlo a la obediencia o, en su caso, darle muerte. Todos cuantos servicios se monten a partir de esta orden, será por parejas dando las instrucciones pertinentes en evitación de que puedan ocurrir más casos de desertión. Los que marchen a efectuar sus necesidades, lo harán a una distancia máxima de cinco metros, si fuera en dirección al enemigo, siendo vigilados por los centinelas y personal que usted designará de su absoluta confianza, para que con las armas en la mano observe todos sus movimientos. Sector de Mora. Julio de 1938. — El capitán jefe accidental, Juan Uriburi. — Señor Teniente Comandante de la Tercera Compañía».

«Para que comentar! Ya ni las más apremiantes necesidades fisiológicas pueden permitirse los milicianos de Negrín. ¡Si habrá confianza en el personal!

«Porque allí, por aguantar, por no quedar en ridículo, confesando que su «glorioso triunfo» no fué sino una audacia sin importancia militar para los efectos esenciales de la guerra, se está liquidando el Ejército de Cataluña, hasta en sus últimas reservas. Se ha comprobado que llevan más de 14.000 muertos desde que pasaron el Ebro. Hoy mismo, en un remanso del río, cerca de Favón, nuestros vigías han contado hasta 400 cadáveres que el agua, sin duda a causa de una crecida, ha puesto ahora en movimiento. Y esos cadáveres solo pueden proceder de la parte alta del Segre. Que será más abajo, junto a Tortosa, donde se volcarán hacia el mar todos los que en el río se ahogaron en el sector por donde ahora se combate?...

Las bajas rojas en el frente de Extremadura

Bilbao. — Las victoriosas operaciones que se están llevando a cabo en algunos sectores del frente de Extremadura, contribuyen al terrible desgaste que sufren las fuerzas rojas llevadas a toda prisa desde otros frentes.

Más de cuatro batallones marxistas han quedado completamente aniquilados y una división sufrió tan terribles bajas que ha tenido que ser retirada a retaguardia para reorganizarse.

La ola de terror en Barcelona

París. — Se tienen nuevos datos sobre las últimas víctimas causadas por la ola de terror que han desencadenado los dirigentes de Barcelona.

Hace pocos días fué asesinado en una silla eléctrica, un señor que había sido condenado a muerte días antes por una checa de Barcelona. Horas después fué asesinada una mujer y un niño de ocho años.

El día 8, fueron asesinadas sesenta y cuatro personas, que habían sido también condenadas a muerte por uno de los llamados tribunales populares hace dos meses.

La figura simbólica del Príncipe Eugenio de Saboya

Frankfort. — Con motivo de haber sido bautizado con el nombre de Príncipe Eugenio de Saboya el crucero botado el lunes en Kiel, los periódicos hacen resaltar la figura de este gran héroe de la Historia.

El Príncipe Eugenio nacido en 1663 y muerto en 1736 era el más joven de los hijos del Príncipe Moritz de Saboya-Carignano y su esposa, Olympia Manzini, sobrina del Cardenal Mazarini. Al llegar a su juventud, el Príncipe Eugenio pensó hacerse sacerdote, pero luego abandonó estos estudios para seguir la carrera militar, en la que alcanzó los más altos galardones por su pericia y heroísmo. En 1693, asumió, como general en jefe, el mando de las tropas alemanas y húngaras que luchaban unidas contra los turcos, a los que derrotaron en 1697 en la famosa batalla de Zenta. Su figura tiene hoy por lo tanto un profundo sentido simbólico, ya que hoy también húngaros y alemanes se unen para luchar contra el marxismo que en este siglo constituye para el occidente y la cultura cristiana, una amenaza semejante a la que en aquel entonces constituían los turcos.

El Regente Horthy, fué durante la Gran Guerra el almirante que mandaba la flota austro-húngara.

Un «tesoro» alimenticio

Hasta dónde han llegado las cosas en la zona roja, resulta de un texto aparecido en el órgano soviético «Las Noticias» del 30 del pasado. Se trata de una distribución de víveres. Veamos en qué consistió y cómo fué recibida.

«Los víveres consistían en un saco de judías, dos sacos de arroz y quinientos «chuscos» de pan. El anuncio de que todo aquel tesoro alimenticio...»

Unos cuantos panes, un saco de judías y dos sacos de arroz, constituyen un tesoro alimenticio a cuya distribución consagra un extenso artículo la prensa roja, encabezado con grandes titulares y a triple columna. Así están las cosas en el Paraíso de Negrín.

Un gran número de turistas italianos vendrá a visitar la Ruta de Guerra del Norte

Roma. — Los diarios italianos publican la siguiente noticia: «Dos viajes a la España de Franco».

La Compañía Italiana de Turismo, (C. I. T.) señala para los períodos del 13 al 26 y del 17 al 30 de septiembre, dos interesantísimos viajes a la España de Franco, a través de la «Ruta de guerra del Norte». Los viajes, que serán realizados bajo los auspicios de la Embajada de España en Roma, tendrán el siguiente itinerario:

«Ida: Génova, Marsella, Irún, San Sebastián, Bilbao, Laredo, Santander, Covadonga; Oviado; vuelta: Gijón, Santander, Bilbao, Zarauz, San Sebastián, Irún, Lourdes, (parada de dos días con una noche), Cannes (Niza, Montecarlo), Génova. Ha sido concedido el pasaporte colectivo sin formalidades y considerables rebajas ferroviarias para Génova.

El precio único es de Liras 1.900 todo comprendido desde Génova a Génova con trato de primera clase.

Noticias particulares permiten añadir que son muchísimas las demandas de inscripción o en solicitud de detalles que llegan a las agencias locales de la C. I. T. de todo lugar de Italia, haciendo esperar que estos dos primeros viajes colectivos a la España de Franco se verán coronados por el éxito más completo y constituirán una prueba más de la simpatía profunda que la causa nacional española encuentra en el pueblo italiano.

Flechas al Campamento de Ceuta

Tetuán. — Ayer llegaron cuarenta flechas procedentes de la Península, los cuales se dirigen al Campamento de Verano de Ceuta.

Fueron recibidos por una gran multitud, desarrollándose escenas de gran entusiasmo.

Las ejecuciones en masa

De «El Socialista» del 11: «Esta madrugada, en los fosos del Castillo del Montjuich, ha quedado cumplida la sentencia contra cincuenta y ocho condenados, que lo fueron por los Tribunales Especiales de Espionaje y Alta Traición. Siete de los condenados lo fueron por los Tribunales Militares».

Esta es la depuración de la zona roja: el asesinato en masa de los patriotas.

La bandera de la España roja

De «La Vanguardia» del 31, dando cuenta de actos de simpatía a los rojos celebrados por determinados organismos de Estocolmo:

«Finalizado el mitin trasladó a la Legación de España una numerosa Comisión, con objeto de hacer entrega al ministro de España; señora doña Isabel Palencia, en nombre de los obreros de Estocolmo, de una bandera y album que dichos obreros dedican a Madrid, en prueba de admiración por su heroico valor».

«Doña Isabel de Palencia recibió a la Comisión, rodeada del personal de la Legación, amigos y simpatizantes, y con sentidas frases llenas de emoción dió las gracias por estas pruebas de simpatía hacia el pueblo español, prometiendo que haría llegar a su destino estas hermosas pruebas del gran corazón del pueblo de Estocolmo».

«La bandera que dedican los obreros de esta capital a Madrid, es de seda roja».